

## Valeo remporte deux PACE Awards d'Automotive News pour ses innovations

---

**Paris, le 10 avril 2018** – Valeo a remporté deux PACE (*Premier Automotive Suppliers' Contribution to Excellence*) Awards 2018 d'Automotive News pour deux de ses innovations : le scanner laser SCALA® et un nouveau système de climatisation.

Valeo est le seul équipementier automobile à remporter deux PACE Awards en 2018].

**Le SCALA®**, est à ce jour l'unique scanner laser produit en série, disponible sur le marché automobile. Equipant déjà un premier modèle de véhicule commercialisé, le SCALA® est l'élément indispensable de la conduite hautement automatisée. Doté d'un vaste champ de vision (145°), il est capable de détecter des objets, statiques et en mouvement, jusqu'à 150 mètres, de jour comme de nuit, quelles que soient les conditions météo.

Le deuxième PACE Award est allé au **système de climatisation Valeo R-744**, qui fonctionne sans réfrigérant chimique. La climatisation avec réfrigérant naturel de Valeo est une première mondiale. Deux modèles de véhicules en sont d'ores et déjà équipés, en option. L'utilisation du réfrigérant naturel permet en outre de rallonger l'autonomie d'un véhicule électrique par rapport aux systèmes classiques de près de 15% à des températures comprises entre 0°C et 15°C et de près de 30% à des températures comprises entre 0°C et -20°C.

Valeo a également reçu le prix de « Finalist » pour son **alternateur à courroie 48V**. Ce dispositif constitue le moyen le plus économique à ce jour pour les constructeurs automobiles d'introduire la technologie hybride sur leurs véhicules.

Ces deux PACE Awards 2018 d'Automotive News ont été remis à Valeo lors d'une cérémonie qui s'est tenue le 9 avril au Max M. Fisher Music Center de Detroit. Depuis plus de 20 ans, les PACE Awards récompensent le meilleur de l'innovation, du progrès technologique et de la performance économique parmi les équipementiers automobiles. Ces prestigieux trophées sont reconnus comme la référence internationale en matière d'innovation.

Valeo a reçu plusieurs PACE Awards au cours des dernières années : pour son compresseur de suralimentation électrique et son condenseur à refroidissement par eau en 2016, son alternateur EG à haut rendement (2015), son système innovant de recul (2014), son module d'admission d'air (2013), son système d'essuyage AquaBlade® (2012), son système d'aide au stationnement Park4U® (2008), son capteur radar d'angle mort multifaisceaux MBR (2007), son système micro-hybride StARS (2006) et son système de surveillance de trajectoire latérale LaneVue™ (2005).

Valeo est un équipementier automobile partenaire de tous les constructeurs dans le monde. Entreprise technologique, Valeo propose des systèmes et équipements innovants contribuant à la réduction des émissions de CO<sub>2</sub> et au développement de la conduite intuitive. Le Groupe a réalisé en 2017 un chiffre d'affaires de 18,6 milliards d'euros et investi 12% de son chiffre d'affaires de première monte dans la recherche et développement. Au 31 décembre 2017, Valeo employait 111 600 collaborateurs à travers 33 pays, 184 sites de production, 20 centres de recherche, 35 centres de développement et 15 plates-formes de distribution. Valeo est coté à la Bourse de Paris et fait partie de l'indice CAC 40.

[press-contact.mailbox@valeo.com](mailto:press-contact.mailbox@valeo.com)

[www.valeo.com](http://www.valeo.com)

@Valeo\_Group

